

Solexia rachète un domaine en Bourgogne

Les entrepreneurs lyonnais Eric Versini et Hervé Kratiroff, à la tête de la holding Solexia qui coiffe une quinzaine de PME de l'agroalimentaire et

un restaurant, le Burgundy by Mathieu (Lyon 2 e), dédié aux vins de Bourgogne, viennent de racheter le Domaine des Terres de Velle, basé à Auxey-Duresse, en Côte de Beaune.

C'est un rêve qu'ils caressaient depuis longtemps. Eric Versini et Hervé Kratiroff viennent de le réaliser en rachetant, pour un montant non communiqué, le Domaine des Terres de Velle, basé à Auxey-Duresse, en Côte de Beaune.

Créé en 2009 par l'homme d'affaires François André, il s'étend sur 7 ha (dont 6 en propriété) en premiers crus (Volnay, Savigny-lès-Beaune, Meursault, Puligny-Montrachet, Chassagne-Montrachet) et grand cru (Corton-Charlemagne). Le domaine a produit en 2022 quelque 48.000 bouteilles réparties en 17 cuvées pour un chiffre d'affaires d'environ 800 000 euros. Le Domaine des Terres de Velle réalise 60 % de son activité à l'export (Royaume-Uni, Asie, Canada, Europe de l'Est) et le reste en France chez les cavistes et restaurateurs.

L'objectif est de porter le chiffre d'affaires à 2 millions d'euros

Ses nouveaux propriétaires, passionnés de vins de Bourgogne, entendent « élaborer des vins haute couture », avec comme maîtres-mots pureté, tension et équilibre. Ils ont déjà prévu de lancer de nouvelles cuvées en sélection parcellaire sur le millésime 2023. « L'objectif est de porter le chiffre d'affaires à 2 millions d'euros », expliquent Eric Versini et Hervé Kratiroff qui conservent l'équipe en place.

Un pôle patrimonial

Avec cette acquisition, Solexia renforce son pôle patrimonial créé pendant la Covid, avec le lancement de l'activité d'hôtellerie privative de luxe WOL. Cette dernière représente aujourd'hui 46 chambres sur quatre destinations de luxe : Megève, Val d'Isère, Ramatuelle et Saint-Barthélemy. « Notre objectif est d'arriver à un portefeuille de cent chambres », ajoutent les deux Lyonnais dont vous pouvez retrouver le portrait dans notre dernier BeAURA

En 2022, Solexia a réalisé un chiffre d'affaires de 113 millions d'euros avec 500 collaborateurs. Il était de 103 millions d'euros en 2021. Le pôle agroalimentaire se répartit entre un pôle salaisons et un pôle volailles.



Solexia a repris un domaine de 7 ha à Auxey-Duresse.